
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações  sobre  a  viabilidade  de  instalação  de 
sistema de climatização na Unidade Básica de Saúde do bairro Aldeias 
de Serra. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe:

1-Existe estudo técnico ou planejamento em andamento para instalação 
de  sistema  de  climatização  na  Unidade  Básica  de  Saúde  do  bairro 
Aldeias de Serra?

2-Caso não exista planejamento, há viabilidade técnica e orçamentária 
para essa implementação no curto prazo?

3-Já houve requerimentos, ofícios ou solicitações anteriores por parte 
de profissionais da saúde ou da comunidade sobre a necessidade de 
climatização da unidade?

4-Em caso de resposta afirmativa, quais providências foram adotadas 
até o momento?

5-A  climatização  faz  parte  de  algum  plano  de  melhoria  ou 
reestruturação das UBS do município?

6-Quais são as condições atuais de temperatura e ventilação interna da 
unidade, como por exemplo a sala de Odontologia?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 01 de Julho de 2025. 
Professor Jefferson Tavares 

Vereador – PODEMOS
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